

KulturVereinT e.V.

Protokoll der Vollversammlung

vom 28.01.2017



- **Jahresbericht 2016**

Der in 2016 neu gegründete Verein blickt auf ein ereignisreiches erstes Jahr zurück:

- Vereinsgründung
- Planung und Durchführung der zweitägigen Konzertveranstaltung *Rock auf der Burg*
- Beteiligung am *Balduin-Stein*: Spende an die Ortsgemeinde Balduinstein für die Marmorskulptur am Ortseingang
- Vollversammlung
- Planung einer Konzertveranstaltung in der Stiftskirche Diez, die dann wegen Verhinderung des Top-Acts ausgefallen ist
- Planung und Durchführung einer Konzertveranstaltung auf der Schaumburg
- Planung und Durchführung Konzert der *Cellharmonics* im Kolpinghaus in Limburg

- **Jahresplanung 2017**

Bislang sind folgende Veranstaltungen in Planung bzw. Vorbereitung:

- Konzertveranstaltung in der Turnhalle der Nikolaus-August-Otto-Schule in Diez, 01.04.2017. Es spielen: Klapptnixx, Turnpike, nn.
- Rock auf der Burg: Es spielen
am 21.4.17: LM/DC, Klapptnixx, Acki Spreizer & Freunde
am 22.4.17: Mazed, Kilroy, Hatfield
- Im Herbst 2017 soll eine open-stage-Veranstaltung im Burgsaal in Balduinstein stattfinden, die jungen Musikern ohne eigene Anlage und ohne Bühnenerfahrung eine Auftrittsmöglichkeit bieten soll

Bekräftigt wurde, dass der Verein baldmöglichst eine eigene Musikanlage anschafft.

- **Wahl der Kassenprüfer**

In offener Wahl wurden von der Versammlung einstimmig Barbara Feigel und Paul Wendt als Kassenprüfer gewählt. Beide haben die Wahl angenommen.

- **Kassenbericht**

Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen. Nach dem Kassenbericht wurde der Kassierer einstimmig entlastet.

- **Sonstiges**

Für die Veranstaltungen in Diez und auf der Schaumburg werden wie im Vorjahr VIP-Karten ausgegeben. Darüber hinaus sollen die Veranstaltungen neben Bannerwerbung und Presseveröffentlichungen mit Verlosungen beworben werden. Als Preise wurden VIP-Karten, eine aktuelle CD, die CD von *Mazed* oder ein Gutschein vom Eissalon diskutiert.

Die beiden Veranstaltungen sollen in der Presse angekündigt werden verbunden mit Werbung für den Verein. Insgesamt soll die Pressearbeit verstärkt werden.

Die E-Mail mit der Einladungen für die Vollversammlung hat leider nicht alle Mitglieder, Freunde und Förderer erreicht. Das bedauert der Unterzeichner geht davon aus, dass der Fehler ab sofort behoben ist.

f.d.R.

Michael Friedrich

